

Irup di SMA N 1, Kapolres Solok Kota Tekankan Pentingnya Integritas Dalam Menggapai Kesuksesan

JIS Sumbar - KOTASOLOK.BERSUARA.ID

May 8, 2023 - 12:15



SOLOK KOTA - Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Si, M.Sc, didaulat sebagai inspektur upacara (Irup) bendera di SMA N 1 Kota Solok Senin, 8 Mei 2023.

Dalam amanatnya di hadapan para siswa yang hadir mengikuti upacara tersebut, Kapolres AKBP Ahmad Fadilan menekankan terkait pentingnya integritas dalam setiap langkah mrrnggapai kesuksesan.

"Integritas itu adalah moralitas yang baik. Integritas itu adalah nilai-nilai yang tentunya sudah diajarkan dan ditanamkan oleh Ibu dan Bapak Guru di Sekolah ini. Bapak yakin dan percaya, integritas adalah syarat utama untuk kita bisa sukses dan maju di masa depan," ujar Kapolres.

Selanjutnya, disebutkan Fadilan, selain integritas, modal kedua yang mesti dimiliki untuk mencapai sukses adalah keahlian, kepandaian atau kemampuan. "Keahlian ini tidak hanya dalam lingkup pendidikan formal atau akademi saja,

melainkan harus memiliki kemampuan tambahan maupun keterampilan yang bisa menunjang dalam menghadapi tantangan masa depan," sebutnya. Selain itu yang tak kalah pentingnya dalam menggapai kesuksesan di masa depan adalah relation (jaringan).

"Relasi atau jaringan itu harus sudah mulai dibangun sejak masih muda. Dengan jaringan yang luas, akan menopang langkah cepat dan tepat dalam meraih sukses. Namun relasi atau jaringan ini dalam hal yang positif " prsn Kapolres AKBP Ahmad Fadlan.

Selanjutnya juga diingatkan Fadlan, bahwa di era kemajuan teknologi informasi saat ini, di mana semua informasi ada dalam genggaman, melalui gadget atau smartphone, Kapolres berharap pada para pelajar yang hadir agar bijak dalam menggunakannya untuk hal-hal yang positif.

"Ingat, kalau kalian menggunakan handphone kalian dengan cara yang smart, kalian akan mendapatkan manfaat darinya, begitupun sebaliknya, jika digunakan untuk hal yang negatif, juga akan membawa kemudharatan," ucapnya.

Yang terakhir, sebagai Kapolres yang bertanggung jawab terhadap keamanan dan ketertiban di lingkungan Kota Solok dan sekitarnya, AKBP Ahmad Fadlan meminta dan mengimbau generasi muda yang di pundaknya tertopang harapan masa depan negeri dan bangsa, agar menjauhi lingkungan pergaulan yang membawa pada hal-hal yang negatif, seperti narkoba, pergaulan bebas, kenakalan remaja, tawuran dan bentuk aktivitas negatif lainnya.

"Anak-anakku sekalian, kalian sudah menjadi manusia yang beruntung, yang mempunyai kesempatan untuk dididik di Sekolah kebanggaan ini. sudah banyak alumni dari sekolah ini yang hebat dan layak menjadi contoh. Untuk itu, kalian semua juga harus menekankan pada diri kalian dari sekarang bawa kalian juga mampu untuk menjadi orang-orang yang sukses dan membanggakan," pungkas AKBP Ahmad Fadlan.

Turut hadir dalam kesempatan itu, Kepala Sekolah SMA N 1 Kota Solok Eko Kunanto berserta Majelis Guru, Kapolsek Kota Solok Kumpul Sugianto,SH,MH, Kasat Binmas AKP Jufrialdi,SH, Kasi Humas AKP Edy Yuhendra,SH dan Anggota Humas. (Amel)